

## EDITORIAL:

### UNA NUEVA ETAPA PARA USIE... Y PARA LA INSPECCIÓN.

Estimados lectores:

El día 27 de octubre se clausuró en Granada el [XXIII Encuentro nacional de Inspectores de Educación](#) organizado por USIE y certificado por el INTEF del Ministerio de Educación y Formación Profesional. El Encuentro supuso un éxito en todos los ámbitos: número de participantes (más de 400), de organización, de calidad de las ponencias, de actividades culturales (en la cabe destacar la visita a la Alhambra) y de excelente compañerismo y ambiente profesional. Nuestra felicitación al Comité Organizador, especialmente al director del Encuentro, Alberto Natal Delgado.

El Encuentro ha tenido como eje temático, en coherencia con nuestro programa sindical y las últimas gestiones para el logro de un real decreto de inspección, el desarrollo profesional de nuestra profesión. El tema central se ha ido concretando en las excelentes ponencias de Concha Vidorreta, Jesús Manso, José María Lozano, Lourdes Alcalá y Marcos Rodríguez en las que han planteado la vinculación entre el desarrollo y las competencias profesionales específicas de la inspección educativa con la necesaria "construcción de la profesión" a partir de la historia, de las investigaciones sobre el ejercicio de la profesión, de la fundamentación teórica de sus funciones y atribuciones, complementado todo ello con el debate y la reflexión colectiva.

Este desarrollo profesional, tal y como se evidenció en las mesas redondas sobre la carrera profesional docente y la competencia digital tiene aspectos comunes con los demás cuerpos docentes, pero también aspectos específicos que hasta la fecha las administraciones educativas no han tenido en cuenta o no han valorado suficientemente lo que está suponiendo un notorio perjuicio en lo que respecta a recursos y promoción profesional y contribuye a desdibujar nuestra profesión.

Además, el Encuentro ha contado con un acto histórico: la presentación pública de la Federación Europea de Sindicatos de Inspectores de Educación

(FESIE) del que forman parte además de USIE sindicatos de Portugal, Inglaterra, Gales y Eslovaquia. Esta internacionalización del Encuentro aporta nuevas perspectivas de acción y colaboración sindical.

Si a lo antes mencionado sumamos la elección del nuevo Comité Ejecutivo Estatal encabezado por Jesús Marrodán y las propuestas aprobadas en la Asamblea general realizada el día 25 de octubre en la sede del Encuentro, es evidente que USIE inicia una nueva etapa que será tan fructífera como la que ha finalizado.

El cambio de etapa no afectará a una de las reivindicaciones irrenunciables de USIE: la regulación mediante un real decreto del acceso y desarrollo profesional de la inspección educativa en nuestro país. Tampoco a continuar luchando por otras relevantes cuestiones tales como eliminar la brecha digital (recursos y formación) en el seno de la inspección o la falta de regulación de las comisiones de servicio para inspectores en similares condiciones que las existentes para otros cuerpos docentes. USIE a través de sus foros, publicaciones y reuniones continuará llevando a cabo el programa sindical aprobado por sus miembros ante las diferentes administraciones educativas autonómicas y ante el Ministerio de Educación actualmente en funciones. Pronto, nos haremos eco de algunas de estas cuestiones.

El número 70 de la revista Supervisión 21, aporta un monográfico de gran interés "LA EVALUACIÓN DE LA PRÁCTICA DOCENTE DESDE LA INSPECCIÓN EDUCATIVA" que incluye artículos de inspectores españoles y de Francia y Turquía. El tema de la evaluación se complementa con el artículo referido a la autoevaluación docente. Igualmente destacan los artículos referidos a las TIC en los proyectos Erasmus+ y la radiografía del sistema educativo español. Todo ello complementado por las secciones habituales del caso práctico, documenta, reseñas y noticias formativas y sindicales.

Te deseamos una buena lectura, así como agradecer tu colaboración en su difusión. Puedes participar enviando artículos y reseñas al correo [supervision21@usie.es](mailto:supervision21@usie.es)

Un saludo cordial de todo el equipo de *Supervisión 21*.